

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil uraian diatas mengenai analisis strategi pengembangan usaha industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam pengembangakan usaha, industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang melakukan strategi dengan cara meningkatkan kualitas produk. Harga produk ditetapkan berdasarkan modal yang dikeluarkan. Industri ini melakukan upaya pemasaran yang lebih besar dan mengadakan penanaman modal dan atau uang muka terlebih dahulu kepada para pengecer dan grosir. Jika industri ini mengalami penurunan dalam permintaan, maka dilakukan pengurangan karyawan. Industri ini memproduksi baling-baling kapal dengan berbagai ukuran dari kecil hingga besar. Industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang melakukan pemasaran sesuai dengan daerah-daerah perairan yang banyak terdapat kapal. Dalam membangun kepercayaan, industri ini mempersilakan orang lain untuk mencoba produk industri ini secara gratis dan menerima saran pada pada industri ini. Industri ini memproduksi baling-baling kapal cor logam mencapai 300 hingga 500 pcs perhari. Produk tersebut disalurkan kepada konsumen dengan menjualnya langsung di industri halal baling-baling kapal cor logam Cap Elang, selain itu juga melalui pengecer (*retailer*) dan pedagang grosir (*wholesaler*) ke berbagai daerah hingga luar provinsi dengan menerapkan strategi eksklusif. Modal industri ini tidak pernah diperoleh dengan utang atau pinjaman kepada bank atau orang lain. Dalam hal keuangan, Bapak H. Irhamsyah selalu menyerahkan keuangan kepada istri beliau untuk digunakan keperluan hidup dan disisipkan untuk segala keperluan industri. Hasil bekerja digunakan dalam keperluan kehidupan. Kehidupan dimanfaatkan untuk beribadah. hal tersebut bertujuan untuk mendapatkan

Ridho Allah Swt. Strategi pengembangan usaha perspektif Islam yang diterapkan pada industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang antara lain kejujuran, tidak menghalalkan yang haram, amanah, toleran, tepat janji, bersyukur dan mengingat Allah Swt. atas industri beliau yang sudah berjalan lebih dari setengah abad, percaya apapun yang terjadi merupakan takdir Allah Swt., hal yang harus manusia lakukan adalah ikhtiar, do'a dan tawakal kepada-Nya, ikhlas dalam bekerja, tidak adanya unsur judi, menerapkan keadilan kepada seluruh karyawan, pada setiap penjualan industri ini memberitahu harga terlebih dahulu dan tepat waktu. Hal-hal yang dihindari dalam menjalankan industri ini adalah ketidakjelasan produk, *zalim*, *bathil*, *riba*, *ikhtikar*, dan sombong. Sebagian besar strategi yang digunakan sesuai dengan teori dan efektif pada pengembangan usaha industri ini.

2. Dalam sistem produksi, industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang menggunakan bahan baku logam jenis aluminium. Dalam proses produksi memerlukan tenaga manusia, alat mesin, dan alat non mesin untuk melakukan peleburan, percetakan, dan finishing dengan mengupayakan kualitas yang baik. Hasil produksi berupa baling-baling kapal cor logam yang diberikan cap Elang. Komponen-komponen tersebut sesuai pada teori sistem produksi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran-saran yang dapat peneliti berikan kepada pemilik industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang antara lain sebagai berikut:

1. Melakukan pemasaran melalui media sosial, baik itu dengan aplikasi Shopee, Facebook, ataupun aplikasi lainnya. Hal ini dapat lebih memperkenalkan produk, meningkatkan permintaan produk, dan memperluas pemasaran dengan mudah sehingga dapat menjadi salah satu cara dalam mengembangkan usaha industri halal baling-baling kapal cor logam cap Elang.

2. Memproduksi selain baling-baling kapal cor logam cap Elang, misalnya baling-baling yang digunakan pada perahu dan atau bahkan produk selain jenis baling-baling seperti wajan ataupun yang lainnya. hal ini dapat membuka peluang lebih besar dalam penjualan. Misalnya disaat produk baling-baling kapal cor logam cap Elang mengalami penurunan, masih ada produk lain yang belum tentu mengalami penurunan juga.